

Juntos somos más fuertes

Queridos pediatras:

Os escribo como presidente de la AEP para agradecer desde el Comité Ejecutivo, vuestra labor a todos los pediatras que, con su trabajo incansable en cada unas de las áreas de la Pediatría, estáis contribuyendo a acometer esta tragedia en la que nos vemos inmersos, la terrible pandemia del SARS-2-coronavirus.COVID 19.

Es encomiable ver cómo cada unas de la Sociedades Regionales, Sociedades de Especialidad, Comités de expertos, Grupos de trabajo y todos los pediatras, en general, nos estamos movilizando tanto asistencial como formativamente como desde la investigación, para contribuir a que esta enfermedad se conozca, se difunda y finalmente podamos vencerla; con un aspecto fundamental de apoyo para cumplir con la normativa de confinamiento de las autoridades sanitarias, que está siendo vital para conseguir entre todos frenar la epidemia.

Este ha sido de nuevo un punto de encuentro de todos los profesionales de la pediatría, como ya viene siendo nuestra tónica habitual, y desde todos los ámbitos asistenciales. Nos hemos implicado en la atención, cuidado de los niños y en la información tan sensible a las familias. Pero también destaco cómo hemos estado en primera línea participando con las Instituciones y siendo los responsables de elaborar los documentos de actuación pediátricos en todos los ámbitos: hospitalización, urgencia, críticos, atención primaria y en pacientes especiales, recogiendo el mensaje de que tenemos que unir esfuerzos para incrementar nuestro impacto y así lo estamos demostrando.

Me consta un enorme ejercicio de responsabilidad de todas sociedades que han pospuesto sus actividades científicas anuales, incluyendo como no podía ser de otra forma, el Congreso anual de la AEP retrasado hasta noviembre 2020, para poder centrarnos en lo que es realmente importante, atender la pandemia para contribuir a contenerla.

La AEP está potenciando, con mucho esfuerzo, sus capacidades para ayudar al mejor conocimiento e investigación de esta enfermedad en Pediatría, prueba de ello es su profusa difusión de los protocolos oficiales de actuación pediátricos en la

epidemia, en la web-AEP y en redes, las recomendaciones a familias, niños y adolescentes en su web de "En familia" y la puesta al día de la epidemia, mediante una conferencia-streaming el pasado día 31 de marzo, con unos resultados excepcionales y en la que 6000 pediatras de todo el mundo estuvieron conectados.

Tenemos que aprender de todo lo que estamos viviendo, de la parte médica, de cómo en situaciones acuciantes progresa la investigación; pero también esperamos que cuando todo haya terminado, analicemos también lo que hicimos mal para poder enmendarlo.

Nos queda menos pero necesitamos no desfallecer y seguir luchando juntos hasta conseguir detener esta trágica epidemia.

¡¡Un fuerte abrazo pediatras!!

Pepa Mellado